

MAGDALENA FORTALECE SUS CAPACIDADES PARA LA FORMULACIÓN DE ESTRATEGIAS PARA LA RESPUESTA A EMERGENCIAS



Bogotá, 26 de mayo de 2017 (@UNGRD). Durante los días 24 y 25 de mayo se realizó en la ciudad de Santa Marta el *'Taller Departamental de Estrategias para la Respuesta a Emergencias'*, con el propósito de proporcionar a los participantes -mediante lecciones y ejercicios teórico-prácticos-, el contexto, la metodología y los contenidos básicos que les permitan ajustar sus respectivas Estrategias (Municipales, Distritales y Departamentales) para la Respuesta a Emergencias - ERE.

Este taller, facilitado por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD – por medio de la Subdirección para la Reducción del Riesgo y organizado en conjunto con la Gobernación del Magdalena, participaron representantes de la Gobernación, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres – CDGRD, Alcaldías Municipales y Consejos Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres – CMGRD, de municipios del departamento del Magdalena.

El evento permitió explicar la 'Respuesta' como subproceso de la Gestión del Riesgo de Desastres, describir los aspectos que definen el marco de actuación para la respuesta a emergencias, identificar los mecanismos e instancias de coordinación para la respuesta a emergencias, e interpretar la 'Estrategia para la Respuesta a Emergencias' como un instrumento de planificación para la respuesta a emergencias.

Este taller departamental hace parte de una agenda programada de eventos que se está desarrollando durante los meses de Mayo y Junio en varios departamentos como Arauca, Meta, Risaralda, Boyacá, Bolívar, La Guajira y San Andrés y Providencia, entre otros.